

Murten | 07.02.2015

FDP See baut ihre interne Struktur um

Die FDP See gibt sich eine neue Organisationsstruktur. Die Parteidelegierten hiessen am Donnerstagabend in Courgevaux das neue Konzept des Vorstandes gut und genehmigten die nötigen Statutenänderungen. Laut Vizepräsident Bruno Grau sollen mit der neuen Struktur die Verantwortlichen der Partei entlastet werden, was nötig sei. Das Engagement sei mitunter auf zu wenigen Schultern verteilt. Auch sei es schwierig, neue Leute für die Parteiarbeit zu finden.

Konkret wird neben der administrativen auch eine politische Struktur gebildet, die sich regelmässig trifft und aus Verantwortungsträgern aus verschiedenen Organen und Gremien gebildet wird. Das zentrale Element ist laut Thomas Bula von der FDP Murten die Einrichtung des Postens eines politischen Leiters, einer Art Geschäftsführer. Dieser führt die Partei nach aussen, kommuniziert und ist für die Durchführung der Sitzungen zuständig. In dieses Amt wurde Grossrat und Nationalratskandidat Markus Ith berufen. Liliane Kramer ist für die administrative Organisation zuständig. Das Präsidium im engeren Sinn wird aufgehoben und auf die Leitungsposten verteilt. fca